

# Denuncian tala ilegal en Santuario de la Naturaleza de Hualpén

Durante el fin de semana el Municipio de Hualpén recibió un llamado de su Central Unificada, la cual alertó de una tala ilegal en el Santuario de la Naturaleza de Hualpén. Los equipos acudieron al lugar con patrulleros de Seguridad Pública, verificando la situación y descubrieron que minutos antes los responsables habían escapado.

Por medio de cámaras de televigilancia lograron registrar la placa patente del camión en el que se trasladaban los sospechosos con la madera. Debido a este hecho, la Municipalidad de Hualpén ingresó ayer una denuncia en Carabineros, con las pruebas correspondientes.

“Lo que se pudo verificar a través del sistema de televigilancia de la municipalidad es que se realizaron cortes y transportes de cierta especie dentro del Santuario de la Naturaleza de la Península de Hualpén, en particular árboles. En ese sentido, una vez que se verificó aquello, el funcionario particular realizó la denuncia ante la entidad correspondiente a Carabineros de Chile. Esperamos



*Esperan que la Fiscalía investigue el delito ambiental.*

por parte de la Fiscalía de Talcahuano que haga la investigación correspondiente y pueda tomar cartas en el asunto”, comentó Fernando Cortes, abogado de la Dirección de Medioambiente de la Municipalidad de Hualpén.

A esta situación también se refirió el director regional de Conaf, Rodrigo Jara, quien relató que en la mañana de este lunes tomaron

contacto con el municipio y les informaron de la situación. Pese a que el sector es de administración de Monumentos Nacionales, Jara indicó que, correspondiente a la competencia de Conaf, tomarán la denuncia y verán qué tan factible es cursar una infracción. El director comentó que la tala se trató de árboles del tipo pino, con varios años de antigüedad.